

REITERAN RECHAZO A REFORMA ELECTORAL

Condena oposición la interna morenista

REMENTERÍA dice que México debe mantener las reglas electorales que se tienen ahora y fortalecer al INE y al TEPJF

POR LETICIA ROBLES DE LA ROSA

leticia.robles@gimm.com.mx

Las prácticas del acarreo de personas, la compra de votos, las urnas embarazadas y el uso de los programas sociales con fines electorales utilizados en las elecciones internas del partido Morena alertaron a senadores de oposición para refrendar que no darán ni un voto a la reforma electoral, porque quieren conservar al INE.

Julen Rementería, coordinador de los senadores del PAN y Emilio Álvarez Icaza, del Grupo Plural, destacaron que la forma en que se desarrollaron las elecciones internas de Morena confirman que México debe mantener las reglas electorales que se tienen ahora y fortalecer al INE y al Tribunal Electoral, por lo que no habrá votos para la reforma electoral que impulsan los morenistas.

“Al ver las sucias elecciones de Morena, queda claro que si estos corruptos hicieran las elecciones mexicanas se acaba el valor de tu voto. ¡Urge defender al INE! No cuenten con mi voto en su tóxica reforma electoral”, escribió en su cuenta de

Twitter la vicecoordinadora de los senadores del PAN, Kenia López Rabadán.

“Ya vi todos los videos de las elecciones de Morena que necesito ver; de hecho ya no quiero ver ni uno más. No es así como quiero ver a mi país. Fuera Morena”, expresó la priista Claudia Anaya.

“El mugrero electoral del partido Morena exige pedirle perdón de rodillas al INE y a Lorenzo Córdova, Ricardo Monreal, Claudia Sheinbaum, Adán Augusto, Marcelo Ebrard. ¡Porfirio Díaz vive! ¡El fraude sigue! ¡Si Francisco I. Madero viviera, con el Grupo Plural estuviera”, escribieron en la cuenta oficial los integrantes del Grupo Plural del Senado.

Y Emilio Álvarez Icaza que “por eso defendemos al INE como autoridad electoral (...) La elección interna del Partido Morena tiende a ser un cochinerito. Si así se portan entre ellos, ¿qué esperar en el 24? Y Decían ser diferentes”.

“Que nadie se sorprenda en la elección de Morena. La escuela política de ese partido es Evo, Castro y Maduro, la escoria social y criminal

de América Latina. En Morena se disfrazan de demócratas, pero son autoritarios, violentos y delincuentes. Por eso adoran las dictaduras”, dijo Julen Rementería.

En tanto, la senadora de Morena, Gricelda Valencia de la Mora, utilizó sus redes sociales para mostrar las trampas que se aplicaron en su estado, Colima; señaló a autoridades de utilizar recursos públicos.

EL DATO

El fin de semana, Valencia difundió por medio de su cuenta en Facebook que diversos siervos de la nación utilizaron su influencia sobre la gente para acarrear votantes.





Foto: Cuartoscuro

Los comicios del fin de semana de Morena ayudarán a elegir a sus 3 mil congresistas.

